

du Tiers-Ordre, le vénérable et saint évêque de Montréal, Mgr. Fabre, le digne successeur du très illustre et très regretté Mgr. Bourget, dont la mort récente a plongé dans la douleur et le deuil toute notre pieuse population du Canada ; et j'oserais dire tout l'univers catholique sans doute à cause de la grande et universelle réputation de sainteté qu'avaient si justement acquis les héroïques vertus de cet éminent prélat selon le Cœur de Jésus : d'ailleurs ce vénéré et saint archevêque, l'un des plus zélés et des plus grands apôtres du Cœur adorable de Jésus et du très saint et immaculé Cœur de Marie, n'est-il pas le premier fondateur de la belle Congrégation du Tiers-Ordre de St. François pour ce qui est de son organisation dans la vaste et opulente cité de Montréal, sans parler d'un très grand nombre d'autres œuvres également fondées par ce vénérable et glorieux archevêque, l'une des grandes gloires de l'épiscopat canadien et une des grandes lumières de notre mère la sainte Eglise... aussi, honneur et reconnaissance à MM. les membres du Tiers-Ordre et à son vénéré directeur, le Rév. P. Lory, qui était aussi le directeur du pèlerinage susdit à l'occasion duquel furent donnés les deux éloquents sermons qui font le plus grand honneur aux RR. PP. Callaghan et Pichon, de l'illustre Compagnie de Jésus, et qui très utilement ont été en partie publiés par quelques-uns de nos bons journaux de Montréal : par conséquent, honneur et reconnaissance à notre monde de la bonne presse catholique en générale qui peut et doit faire tant de bien au point de vue religieux et social selon l'ardent désir du très illustre et très saint Pape Léon XIII et de nos vénérables et saint évêques du Canada.

Enfin, j'ose vous prier pour une raison particulière de vouloir publier prochainement cette lettre dans votre édifiante *Revue* si justement populaire partout, et d'ailleurs éminemment propre à encourager et propager "la ligue du Sacré Cœur pour les hommes," etc., sous le glorieux drapeau du Divin Cœur de Jésus qui, comme on le sait, s'organise universellement pour le triomphe de la sainte Eglise.

Je suis certainement, très cher Monsieur, votre humble serviteur,

UN RELIGIEUX DU SACRÉ CŒUR.

NÉCROLOGIE.

On recommande aux prières des tertiaires, Dame André-Chartier, décédée le 17 juillet, après onze ans de profession.

R. I. P.